

Flügeltasten sponsern für 50 Euro pro Stück

METTMANN (RP) Im Kaplan-Flintrop-Haus der katholischen Kirchengemeinde Sankt Lambertus in Mettmann steht jetzt ein neuer Flügel. Die Chorarbeit der Gemeinde floriert auf einem hohen Niveau, und der Pfarrsaal ist mittlerweile auch optisch ein überaus ansehnliches Kleinod. So wurde es Zeit, das alte Instrument durch einen hochwertigen Flügel zu ersetzen.

Mit einem gebrauchten Kawai-Flügel, der eine stattliche Länge von 206 Zentimetern misst, hat die Gemeinde ein beeindruckendes Instrument erstanden. Der Förderverein setzt sich jetzt intensiv für die Finanzierung ein und sucht Paten für



Regional-Kantor Matthias Röttger am Kawai-Konzert-Flügel.

FOTO: RÖTTGER

einzelne Flügeltasten. Für 50 Euro kann ein Spender eine der 88 Tastenpatenschaften übernehmen und erhält dafür als Anerkennung eine Urkunde.

Die Patenschaften sind zu bekommen im Mettmanner Geschäft Bergemann (Freiheitstraße 13), und im Pfarrbüro St. Lambertus (Kreuzstraße 10) beziehungsweise nach den Sonntagsmessen in der Lambertuskirche.

Der Kawai-Flügel wird der Öffentlichkeit im Rahmen eines Konzertes vorgestellt, das am Sonntag, 24. Februar, ab 17 Uhr im Kaplan-Flintrop-Haus (Schwarzbachstraße 53) stattfindet.